

La petite sorcière rousse

Il était une fois une petite sorcière rousse qui vivait avec sa tante dans une maisonnette au bord d'une forêt. La petite sorcière se nommait Lou et elle avait 12 ans. Elle voulait avoir une vie extraordinaire, pleine d'événements et d'aventures. Un jour, elle partit se promener dans les bois sur un chemin qu'elle n'avait pas pris depuis longtemps car elle avait croisé un serpent qui lui avait fait peur. Depuis elle ne savait pas où se chemin menait. Et lorsqu'elle eut marché une heure sur ce chemin, elle aperçut soudain le bout d'une maison, alors elle s'en approcha et vit une vieille sorcière assise devant chez elle. Lou eut un peu peur au début, mais la sorcière lui dit doucement de s'approcher et lui parla :

« Je vis seule, viens me tenir compagnie ».

Lou s'assit pour l'écouter.

- Comment t'appelles-tu ?
- Je m'appelle Lou et vous ?

- Je me nomme Irène. Mais d'où viens-tu ? Et que fais-tu seule dans les bois ?
- Je viens d'une petite maisonnette au bord de la forêt et je vis avec ma tante. Je suis venue me promener.
- Mais tu n'aurais pas une sœur jumelle ?
- Non je suis fille unique, pourquoi cette question ?
- Tu sais je vis ici depuis 100 ans et il y a 4 ans j'ai vu passer une fille qui te ressemblait comme deux gouttes d'eau. Ta tante ne t'en a-t-elle jamais parlé ?

Alors Lou, surprise par cette révélation, retourna chez elle pour questionner sa tante. Lou raconta sa rencontre à sa tante Matilda et lui demanda si elle avait une jumelle.

Sa tante lui avoua qu'elle avait effectivement une jumelle et lui raconta une longue histoire.

- Un jour je me promenais avec ma sœur Julie vers chez elle dans un village juché sur une colline et nous avons aperçu deux berceaux. Dans ces lits, il y avait deux jolies petites jumelles. Alors j'ai proposé à Julie que l'on prenne chacune une fille. Nous étions d'accord. Ta sœur s'appelle Mascha. Nous avons vécu nos vies chacune de notre côté. Plus tard, j'ai appris que ma sœur s'était mariée avec un homme, mais cet homme ne voulait pas de Masha car ce n'était pas sa vraie fille. Alors Julie enferma Masha tout en haut de la tour de son château dans lequel elle vivait. Elle lui apportait de quoi se nourrir, se vêtir, se laver et s'occuper ; mais Masha n'avait pas le droit de sortir et elle en souffrait beaucoup. Depuis ce jour, Julie et moi nous ne nous sommes plus jamais parlées.

Lou stupéfaite demanda à sa tante si elle pouvait revoir Irène le lendemain matin. Sa tante lui répondit que oui.

Le lendemain matin, Lou partit dans la forêt parler à Irène. Quand elle aperçut la maison d'Irène, elle vit que la vieille n'était pas dehors alors Lou frappa à la porte et Irène lui ouvrit tout de suite. Irène lui dit :

« Lou, tu es revenue me voir !

- Oui, j'ai demandé à ma tante si j'avais une jumelle et elle m'a dit que oui et elle m'a détaillé une très longue histoire.

Quand Lou eut terminé de raconter son histoire, Irène lui montra une bague que Mascha avait laissé tomber lorsqu'elle était passée il y a 4 ans. Lou admira cet objet vit qu'il y avait 3 signes : le premier était une tour, le deuxième deux nains et le troisième une prison. Alors Lou partit avec la bague de Mascha et marcha jusqu'au village où vivait sa sœur. A l'entrée de celui-ci, elle ramassa un petit carnet et une plume d'oie au pied d'un arbre. Elle ouvrit le carnet et sur la première page, il y avait noté que cette plume d'oie pouvait s'utiliser 4 fois et ensuite elle disparaissait. Son pouvoir était de faire

apparaître des messages. Lou reprit son chemin et quelques minutes plus tard elle aperçut un petit château.

Sur la boîte aux lettres de ce bâtiment il y avait écrit Mascha, Julie et Christian. Alors Lou sauta de joie. Christian devait être le mari de Julie. Lou aperçut une petite porte en dessous d'une grande tour. Elle s'en approcha et l'ouvrit, monta les escaliers quatre à quatre et arriva devant une porte étrange gardée par deux nains. Les deux nains lui déclarèrent :

« Si tu veux entrer, il faut nous donner le code secret. »

Lou regarda la bague et les 3 signes. J'ai trouvé, c'est « tour deux nains prison ».

C'était exact. Lou demanda si elle pouvait entrer. Les nains lui imposèrent de déchiffrer alors un message invisible sur la porte, dans un cadre. Elle eut l'idée de frotter le cadre avec la plume d'oie. Tout à coup, 3 mots apparurent dans le cadre. Lou repassa les 3 mots avec le bout de sa plume, les mots se mirent à briller et la porte s'ouvrit. Lou entra et vit une fille de son âge exactement

pareil qu'elle. C'était sa jumelle, Mascha. Alors Lou lui dit bonjour et après lui avoir expliqué qui elle était, elle lui raconta la longue histoire que sa tante lui avait révélée.

Après cette histoire Mascha n'en revenait pas. Elle dit à Lou qu'elle voulait partir car Christian et Julie s'en occupait peu et ne la laissait pas sortir. Mascha était persuadée que Lou viendrait un jour la retrouver car Julie lui avait aussi raconté l'histoire. Lou était persuadée que sa tante accepterait de vivre avec Mascha. La jeune fille fit ses valises et toutes deux s'enfuirent par la fenêtre de la tour. Elle avait pensé depuis des années s'enfuir par cette fenêtre, mais où aller ?

Là, enfin la liberté ! Et l'amour de sa sœur.

Arrivées chez Matilda, tout se passa à merveille. Mascha s'installa dans la chambre de Lou. Matilda, Lou et Mascha vécurent heureuses.

Morale : il faut toujours rester près de sa famille.

E. M.